

Los niños de la provincia se acercan a Lorca

[02] El presidente de la Diputación de Granada ha trasladado a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Patricia del Pozo, los detalles del proyecto que permitirá a escolares de 320 centros conocer la casa natal y obra del poeta universal



La consejera Patricia del Pozo y el presidente de la Diputación se reúnen con algunos miembros del equipo de Gobierno provincial. **DIPGRA**

[3] **DESPOBLACIÓN**
Una Mesa de Trabajo para Reto Demográfico diseñará un Plan de Acción de dos años para fijar población

[6] **EXPOSICIÓN**
El Guerrero propone un diálogo reflexivo sobre el significado de la abstracción con 'Progreso contra Progreso', de Miquel Mont

Escolares de 320 centros conocerán la casa natal, vida y obra de García Lorca

El presidente de la Diputación comparte detalles del proyecto, que se encuentra en su fase final, con la consejera andaluza de Desarrollo Educativo y Formación Profesional

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha recibido esta semana en la sede de la presidencia de la Diputación de Granada, en el Palacio de Niñas Nobles, a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Patricia del Pozo. Durante el encuentro, la ha trasladado que se está «perfilando» el proyecto que permitirá a escolares de sexto curso de Primaria de 320 centros escolares públicos y concertados de toda la provincia visitar la Casa Natal de Federico García Lorca, así como conocer su vida y su obra.

«Fue una de las iniciativas culturales y educativas que más ilusión y ganas teníamos de poner en marcha cuando llegamos al gobierno provincial y ya están rematándose los últimos flecos para que los ayuntamientos que lo deseen soliciten esta actividad para los centros educativos de sus municipios de cara al curso 2024-2025», ha señalado el presidente.

En este sentido, Rodríguez ha subrayado que «conocer la figura de nuestro poeta más universal y, sobre todo, la casa en la que nació y tanto lo que se guarda en ella como en el Centro de Estudios Lorquianos de Fuente Vaqueros será un gran descubrimiento y una experiencia de aprendizaje para los niños y niñas de la provincia».

Por su parte, la consejera Patricia del Pozo ha destacado que el acercamiento a la figura del poeta Federico García Lorca a través de las visitas a su Casa Natal «es una actividad que, sin duda, contribuirá a fomentar el hábito de leer entre niños y jóvenes de Granada y Andalucía, por lo que animo al presidente de la Diputación a que extendamos este programa al resto de centros educativos de la comunidad autónoma».

Así, ha recordado que el fomento de la lectura es uno de los objetivos «fundamentales» de la Consejería. «El nuevo currículo andaluz sitúa la lectura en el centro de la actividad educativa con la implantación de 2,5 horas se-



El presidente de la Diputación con la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional. **DIPGRA**

manales de lectura obligatoria planificada», ha resaltado.

El programa

La Diputación de Granada organizará este programa a través del Patronato Cultural Federico García Lorca y en colaboración con los ayuntamientos, las Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos (AMPAS), la dirección de los centros educativos y la Consejería de Educación de la Junta de

Andalucía. Estará dirigido a alumnado de sexto de Primaria de 320 colegios públicos y concertados de la provincia.

Rodríguez: «Será un gran descubrimiento y un aprendizaje para los niños y niñas»

La actividad se desarrollará durante una jornada en horario lectivo y se ofrecerá a los centros educativos y AMPAS a través de

Del Pozo: «Sin duda, la actividad contribuirá a fomentar la lectura entre niños y jóvenes»

los ayuntamientos. Consistirá en el traslado en autobús hasta Fuente Vaqueros, donde se visitará el Museo Casa Natal del poeta y dramaturgo granadino de manos de un guía especializado que enseñará a los escolares las estancias y espacios del inmueble.

Seguidamente, visitarán el Centro de Estudios Lorquianos, situado a muy corta distancia, donde se llevarán a cabo actividades lúdico-formativas en torno a la figura, vida y obra del poeta fuenterrino, a cargo de animadores culturales especializados en Lorca y la Generación del 27.

Actividades

Los escolares volverán en autobús a sus colegios y trabajarán un cuaderno de actividades académicas editado por el Patronato García Lorca y realizado por profesores y pedagogos expertos en la obra lorquiana, bajo las indicaciones de sus maestros.

Aunque los ayuntamientos serán los que deban solicitar la actividad, la Diputación de Granada, a través del Patronato Lorca, sufragará todos los gastos de la misma, incluidos los desplazamientos.



Patricia del Pozo y Francis Rodríguez con otros diputados y autoridades. **DIPGRA**



Francis Rodríguez preside la Mesa de Trabajo para Reto Demográfico. DIPGRA

Una Mesa de Trabajo para Reto Demográfico diseñará un Plan de Acción de dos años

El presidente de la Diputación de Granada lidera esta iniciativa de carácter «transversal» que impulsará proyectos para seguir llenando «Granada de vida»

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, acompañado de la diputada responsable del área de Reto Demográfico y Contratación, María Vera, ha presidido la constitución de una Mesa de Trabajo para Reto Demográfico. En la misma, están representadas todas las delegaciones de la institución provincial.

«El fin es trabajar de la mano en medidas e iniciativas que contribuyan a frenar la despoblación en la provincia, teniendo en cuenta que 107 municipios han perdido población en los últimos años», ha destacado, en primer lugar, el presidente de la Diputación granadina. El Reto Demográfico, ha explicado, «constituye una prioridad para el equipo

de Gobierno y una de las principales líneas estratégicas de este mandato al frente de la Diputación de Granada».

Según Rodríguez, «la mesa tiene un carácter transversal y permanente, y se reunirá de manera periódica». No obstante, el máximo dirigente de la Diputación granadina ha anunciado que «uno de sus objetivos es trazar y dise-

Los integrantes de la nueva mesa aportarán ideas y propondrán actuaciones reales

Rodríguez: «La nueva delegación de Reto Demográfico viene con mucha fuerza»

ñar un ilusionante y fructífero Plan de Acción bianual en el que afanarnos a lo largo de 2024 y 2025».

Así, desde la institución provincial se ha instado a todos los integrantes de esta nueva mesa de trabajo para Reto Demográfico, funcionarios de la institución, a «implicarse y colaborar de manera estrecha entre áreas». De hecho, podrán hacerlo, según han explicado, «aportando ideas y proponiendo actuaciones reales y viables que en el plazo de dos años se puedan materializar y permitan no sólo que los granadinos vivan en los pueblos donde han nacido, sino que haya quiénes decidan instalar en esos municipios su lugar de residencia».

Por último y en este sentido, el presidente de la Diputación de Granada ha manifestado ante los presentes que la delegación provincial de Reto Demográfico, «que hasta ahora era inexistente, viene con mucha fuerza e ilusión por poner en marcha proyectos que logren fijar la población al territorio y que, en definitiva, contribuyan a seguir llenando Granada de vida».

Quéntar renovará calles y plazas con 285.000 euros adjudicados por Diputación

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado el municipio de Quéntar, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, Francisco José Martín, y el resto de la corporación municipal. A todos ellos ha trasladado la inversión que la institución provincial destinará a la localidad, en la que destacan los 284.954 euros de los Planes de Obras y Servicios (PPOYS) que el consistorio dedicará a la reforma de diferentes calles y plazas.

Según ha señalado el presidente, «a lo largo de los próximos cuatro años, los vecinos de Quéntar van a recibir 54.448 euros más que en el mandato anterior en lo que a PPOYS se refiere, un montante que contribuirá a mejorar la calidad de vida de los quentareños, que disfrutarán de espa-

cios renovados y dotados de nuevas infraestructuras».

Por su parte, el alcalde de Quéntar ha agradecido la visita del presidente. «Sin la ayuda de la institución provincial no se podrían acometer muchas de las acciones que en pueblos como el nuestro lo revitalizan, logrando que sus vecinos vivan mejor», ha subrayado.

Con los 284.954 euros de los Planes Provinciales de Obras y Servicios para este mandato, Quéntar renovará integralmente la calle Cejudos del municipio y la calle Umbría de Tocón, interviniendo sobre las redes de saneamiento y abastecimiento, el alumbrado público y el pavimento. Además, acondicionará la Plaza 11 de marzo y sustituirá la tubería del depósito de Camino del Cementerio. Por otra parte, el



Visita institucional a Quéntar. DIPGRA

ayuntamiento quentareño llevará a cabo la reforma de infraestructuras en la calle La Fuente, en los barrios de Las Pavezas y Hondillo, y ejecutará la segunda fase del plan de mejora de la calle de los alcaldes, en Tocón.

Otras actuaciones

El presidente de la Diputación de Granada también ha trasladado al alcalde de Quéntar que la institución provincial «está estudian-

do la viabilidad del ensanche de la GR-3201, que une la carretera autonómica A-4026 con el municipio de Dúdar». Según ha dicho, este proyecto que favorecería a los vecinos de Quéntar y Tocón, facilitando sus desplazamientos diarios.

Por último, Rodríguez ha resaltado que esta localidad granadina también se va a beneficiar de una subvención de 7.586 euros para activar medidas que fa-

ciliten la conciliación laboral y familiar dentro de la línea de subvenciones del programa Corresponsables, de 11.000 euros del Plan de Urgencia Social, de más de 20.300 euros que ahorrará a lo largo del mandato por el Servicio Provincial Tributario, de la ayuda de 19.313 euros para fijar la población al territorio y de 55.228 euros de los remanentes que le repartirá la Diputación Provincial.

Digitalizar el Ciclo Urbano del Agua beneficiará a 61 municipios

Diputación aprueba en pleno una inversión de 10 millones de euros para poner en marcha el proyecto DigrAqua

R.I.

El pleno ordinario de la Diputación de Granada celebrado esta semana ha aprobado un expediente de modificación presupuestaria que permite dar los primeros pasos para poner en marcha el proyecto de digitalización del Ciclo Urbano del Agua (DIGRAQUA) en la provincia. Contará con una inversión total de 10.208.459 euros, de los cuales 7.186.122 euros son financiados por los fondos europeos NextGeneration y, el resto, por la institución provincial y las Entidades Locales beneficiarias.

Según ha destacado el presidente de la institución, Francis Rodríguez, «el agua constituye una de las prioridades del actual gobierno de la Diputación y nuestro compromiso es firme desde el primer día, trabajando para que ningún pueblo de la provincia tenga problemas de abastecimiento, por lo que este proyecto contribuye a reforzar este propósito con una apuesta por la digitalización».

DIPGRAQUA es uno de los PER-TEs (Proyecto Estratégico para la Recuperación y Transformación Económica) aprobado por el Gobierno de España para fomen-

tar, desde la iniciativa público-privada, planes con gran capacidad de arrastre para el crecimiento económico y la creación de empleo. Su puesta en marcha se producirá de aquí a diciembre de 2025, más una prórroga hasta junio de 2026. Su objetivo es reforzar el valor del recurso hídrico como factor capaz de impulsar cualquier desarrollo territorial, con lo que se pretende mejorar la gestión de los servicios del ciclo integral del agua, digitalizando el proceso de vertido del agua depurada y la recogida de las aguas residuales, y detectando si hay pérdidas de agua, carencias o sequía en aquellos municipios que no tienen capacidad para contar con soluciones digitales avanzadas.

De esta manera, el factor clave será la comunicación bidireccional y la transparencia, permitiendo a los municipios disponer de los datos en tiempo real a través de una gestión más eficiente. Por otro lado, la Diputación podrá recoger las necesidades y la valoración de parte de los ciudadanos. En definitiva, se moderniza todo el sistema de control, eficacia y sostenibilidad de uno de los bienes naturales más preciados.

DIPGRAQUA se desarrollará en un total de 61 municipios en los que habitan 130.450 personas, aunque se centrará en 15 municipios: Agrón, Beas de Granada, Benalúa de las Villas, Cúllar, Dehesas de Guadix, Galera, Güejar Sie-



Miembros de la Corporación durante el pleno de febrero. DIPRA

rra, Huétor Santillán, Jayena, La Malahá, Monachil, Montejícar, Orce, Piñar y Zafarraya. En los 46 restantes, se efectuarán diagnósticos y se implantarán herramientas de gestión. El proyecto se compone de 27 actuaciones en todo el Ciclo Urbano de Agua, desde las captaciones hasta el vertido del agua depurada pasando por la distribución y la recogida de aguas residuales.

Actualmente se está a la espera de resolución de otro proyec-

Rodríguez: «DigrAqua ayudará a solucionar el desabastecimiento de agua en Granada»

to de digitalización de aguas para la segunda convocatoria del PER-TE que se centra en el control del uso de las aguas subterráneas, fuente del 80% de los abastecimientos de la provincia.

Otros acuerdos

El pleno también ha aprobado, con los votos a favor de PP y Vox y la abstención de PSOE e IU, una modificación de la Convocatoria del Plan Provincial de Cooperación a las Obras y Servicios de Competencia Municipal (PPOYS) 2024-2027 «para clarificar el aumento del montante global que pueden solicitar los municipios que decidan actuar en sus núcleos de población», según ha argumentado el presidente.

En este sentido, la modificación clarifica que los municipios

que tengan entre 2 y 5 núcleos poblacionales podrán obtener un 20% más de cuantía, los de entre 6 y 10 núcleos, un 30% más, y los que dispongan de más de 10 núcleos podrán recibir un 40% más de la inversión inicial que ya les corresponda.

Así, según Rodríguez, «se consigue que, por primera vez en la historia de la institución provincial, se dote de un montante extra a los núcleos de población». Entre las localidades más beneficiarias se encuentran Loja, Cúllar, Castril, Rubite, Guadix, Baza, Pinos Puente, Íllora o Moclin, entre otras. Los PPOYS 2024-2027 cuentan con una inversión total que supera los 60 millones de euros y un crecimiento de 16 millones de euros para los cuatro años de mandato.

Montefrío mejora su zona comercial con Arcotur

El diputado de Fondos Europeos Desarrollo, Industria y Empleo receptiona la obra en la calle Alcalá del pueblo

R.I.

Montefrío ha culminado el acondicionamiento de su zona comercial con la ayuda del programa Arcotur que promueve la Diputación de Granada. La actuación ha consistido en la reforma de un tramo de la calle Alcalá, junto a la Iglesia de la Encarnación del municipio.

En la intervención se ha reurbanizado un tramo de dicha calle, situada en pleno conjunto histórico de la localidad. Tras el levantamiento del pavimento anterior, se han renovado las instalaciones eléctricas y de agua potable y se ha colocado un nuevo adoquinado en plataforma única que ha logrado la mejora de la accesibilidad del entorno, y un enlosado de granito que se integra con intervenciones anteriores en esa área.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha receptionado la obra finalizada. «La utiliza-



Visita institucional a Montefrío. DIPRA

ción anterior hacía que existiera un vacío urbano, no habitable, deteriorando el paisaje urbano histórico e incidiendo directamente y de manera negativa sobre el turismo y la proyección tu-

ristica del municipio. Ahora, «este espacio queda permanentemente integrado y aprovechado, favoreciendo la actividad comercial en el casco histórico de Montefrío», ha apuntado.

Hasta la realización de la intervención, esta calle estaba destinada al tránsito de vehículos y apenas era disfrutada por la ciudadanía pues presentaba una movilidad y accesibilidad muy limitadas para la circulación de personas con movilidad reducida y carritos de bebé o de la compra. Esto se ha resuelto generando un espacio de encuentro para los vecinos de la localidad.

Otras actuaciones

En el municipio de Montefrío, se han realizado además otras actuaciones de la mano de Arcotur y siempre en la línea de mejorar el comercio local. Estas han consistido en la instalación de un punto limpio móvil, cuatro jaulas para la recogida de cartón y se la realización de una campaña de sensibilización en economía circular.

Más de 400 actuaciones para promocionar la provincia de Granada en el año 2024

La Diputación presenta al Consejo Provincial de Turismo, reunido por primera vez tras su constitución, el borrador del Plan de Acción

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francisco Rodríguez, ha dado a conocer al Consejo Provincial de Turismo el borrador del Plan de Acción del Patronato Provincial de Turismo para 2024. Contempla más de 400 acciones promocionales de Granada como destino turístico tanto en el ámbito nacional como en el internacional y tendrá que ratificarse en el Consejo Rector.

En esta reunión, el presidente provincial ha informado a sus miembros de la actividad desarrollada por el Patronato en 2023 y ha detallado las medidas y actuaciones que el organismo autónomo de la Diputación ejecutará en el año en curso. El «ambicioso» borrador del Plan de Acción ha sido diseñado de acuerdo con siete objetivos.

En primer lugar, se redactará un Plan Estratégico para conocer en detalle la realidad turística de la provincia, definir el modelo turístico para el futuro y establecer las estrategias de desarrollo, promoción, comunicación y comercialización. Se fijarán objetivos y metas y se estructurarán las acciones a desarrollar y su tempo-

ralización para difundir la oferta turística de Granada.

Asimismo, se planteará el nuevo modelo de futuro del turismo granadino y se establecerán directrices para que el desarrollo turístico se asiente sobre las bases de la competitividad y la sostenibilidad medioambiental, económica y social, y pueda lograr un incremento en beneficios económicos y sociales.

El plan contará con la implicación de las administraciones, los empresarios y los agentes representantes de los distintos subsectores del turismo granadino. «Su participación será clave para alcanzar los resultados esperados», ha insistido el presidente, recalando que este borrador «es un documento vivo».

El borrador contempla consolidar el turismo nacional y forta-

lecer la posición de Granada en Europa, potenciando los tradicionales mercados internacionales emisores de turistas para aprovechar las conexiones directas con el aeropuerto granadino. También se planea recuperar los mercados estratégicos internacionales, aumentando las actuaciones en aquellos que han experimentado un descenso del número de turistas debido a la pan-

demia de coronavirus y que son estratégicos para Granada en América y Asia, y captar mercados 'oportunidad', prestando especial atención a emergentes como China, Corea del Sur, Países Escandinavos, estados de Europa del Este y de América del Sur.

Nuevas tendencias

Las nuevas tendencias de una demanda «crecientemente segmentada» exigen que la política turística tenga cada vez un mayor enfoque hacia productos. Por ello, se hará una planificación vinculada a los productos y a su desarrollo, analizando su viabilidad de creación de clubs de producto y el lanzamiento de nuevos productos a nivel local o supramunicipal.

Entre otros, se prevé crear una Ruta de almazaras de aceite de oliva, una Ruta de castillos y atalayas, y nuevos productos basados en figuras históricas vinculadas con Granada como Cristóbal Colón y Boabdil. Además, se planificará y ejecutará el desarrollo de 'Granada Music Hub', producto creado y presentado por el Patronato en enero de 2024.

Por último, el Patronato seguirá reivindicando la mejora de las conexiones de transporte, especialmente las aéreas del Aeropuerto Federico García Lorca, las de los trenes AVE, y la conexión por autobús con el Aeropuerto de Málaga.



El presidente de la Diputación presenta el Plan de Acción del Patronato de Turismo. **DIPGRA**

El borrador de este nuevo plan contempla la creación de una Ruta de almazaras y de otra de castillos



El diputado Antonio Mancilla durante la visita a Rubite. **DIPGRA**

El diputado de Agua visita Rubite para conocer sus problemas de abastecimiento

El diputado de Agua, Promoción Agraria Y Medio Ambiente de la Diputación de Granada, Antonio Mancilla, ha visitado Rubite para conocer los problemas que presenta la localidad en materia de abastecimiento de agua potable. A petición del municipio, la institución provincial ha realizado una inspección videográfica del sondeo del que se abastece la pedanía de El Ferrer y se ha trazado la hoja de ruta a seguir para solucionar el problema.

Miquel Font invita a la reflexión en 'Progreso contra Progreso'

El Centro José Guerrero acoge la muestra del artista, que propone un diálogo constructivo sobre la abstracción

R.I.

La Diputación de Granada continúa apoyando el arte y la cultura en la provincia reconociendo a artistas vanguardistas que decoran todos los rincones de Granada. La delegada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado esta semana la destacada exposición 'Progreso contra Progreso' en el Centro José Guerrero, donde han estado presentes los artistas Miquel Mont y Luis Rodríguez, además del propio director del centro artístico, Paco Baena.

La muestra, cuidadosamente concebida por el artista Miquel Mont, busca establecer un diálogo multifacético con la obra del renombrado José Guerrero, explorando su legado artístico y la relación con el proyecto y espacio del centro que lleva su nom-

bre. Se centra en la reflexión contemporánea sobre la noción de abstracción y sus complejas conexiones con la imagen y la relación intrínseca con la economía. Mont destaca la vitalidad y la creatividad en las formas plásticas de Guerrero como punto de partida para una reflexión más amplia sobre la abstracción y sus significados actuales.

El propio Mont ha defendido su intención de concienciar a los visitantes en términos de sostenibilidad con esta exposición. «He planteado como un diálogo basado en esa creencia en la modernidad como progreso. El título parte de las formas de la modernidad apoyadas en un modelo de producción que no es sostenible y que está destruyendo el planeta», ha apuntado.

El diálogo visual se articula espacialmente en las cuatro salas del Centro José Guerrero, aprovechando la arquitectura del lugar y la precisión del proyecto arquitectónico de Antonio Jiménez Torrecillas. La exposición se estructura a través de una lógica ascendente que configura la pri-



El Centro José Guerrero acoge una nueva exposición de Miquel Font. DIPGRA

mera y última planta como momentos particulares de la muestra.

Autorretratos

En la planta baja, se destaca la presencia del 'Autorretrato' de Guerrero frente a la serie de 'Autorretratos' de Miquel Mont, utilizando tubos de metacrilato

El artista destaca cómo ha ido evolucionando la abstracción en pintura contemporánea

transparentes como metáforas de la presencia corporal. Otras dos series, 'Cooperaciones' y 'Tetas', exploran la abstracción desde perspectivas distintas, cuestionando la estética del bricolaje y reflexionando sobre la proyección del proyecto moderno en un futuro progresista.

La muestra no solo destaca la evolución de la abstracción en la pintura contemporánea, sino que también plantea preguntas cruciales sobre el presente y el futuro en un contexto de incertidumbre y amenazas ambientales.

Miquel Mont, artista nacido en Barcelona en 1963 y residente en París desde 1989, combina su tra-

bajo artístico con la docencia. Su enfoque innovador y su constante cuestionamiento de los modos pictóricos hacen de esta muestra un evento de relevancia en la escena artística contemporánea.

Por su parte, Luis Rodríguez presenta fotografías que establecen un diálogo entre arquitectura y la propia fotografía dentro del marco del Cuarto Lúcido, con espacios olvidados que aportan sensaciones a través de las imágenes, capaces de generar sosiego en una sociedad ruidosa.

La exposición estará abierta al público a partir de las 20:00 horas, hasta el próximo 19 de mayo en el Centro José Guerrero.

Música y sostenibilidad en el DEE FEST, en Dílar

R.I.

El mundo rural, la cultura y el medioambiente vuelven a unirse en la provincia de Granada con la tercera edición del DEE FEST, el Dílar Environment Eco-Festival. El evento, que tendrá lugar en el Parque de la Ermita de Dílar el próximo 5 de agosto, combina la música pop, rock y electrónica y mantiene un fuerte compromiso con el ecologismo, la naturaleza y la sostenibilidad, situándose como un referente provincial y nacional.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha manifestado la relevancia de los proyectos que apuestan por la concienciación y la preservación del medio ambiente. «DEE FEST es mucho más que un festival, es una experiencia única que fusiona la diversidad musical con el compromiso inquebrantable hacia la sostenibilidad y el respeto por nuestro entorno natural», ha subrayado.

Con una destacada mezcla de artistas, desde 'El Jose' hasta los DJs de la madrugada electrónica, el evento refleja la riqueza musical de Granada y promueve la cultura en un formato innovador.

Por su parte, el alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, ha destacado el impacto que tendrá en la localidad. «Dílar se enorgullece de ser el anfitrión de un evento que destaca la belleza de nuestro Parque de la Ermita y atrae a visitantes de todas partes», ha apuntado. El festival impulsa la economía local y pone a Dílar en el mapa cultural. «Nuestro pequeño pueblo se transforma en un epicentro de música, arte y cultura», ha celebrado.

De 5 a 5

Bajo el lema 'De 5 a 5 / Música Non Stop', DEE FEST 2024 presenta un concepto doble, con una tarde-noche dedicada al pop, rock y música fusión, seguida de una madrugada electrónica que se



Presentación del DEE FEST 2024. DIPGRA

prolongará hasta las 05:00 horas. Este enfoque innovador busca atraer a un público diverso, desde familias hasta amantes de la música electrónica más vanguardista.

La tarde-noche contará con la presencia de artistas granadinos y foráneos de renombre, como 'El Jose', 'Shego', 'Lagartija Nick' y 'Oh My Rita!', junto con la ecléctica música del DJ 'Le Marchand de Sable'. La madrugada electrónica estará a cargo de destaca-

dos DJs, incluyendo a 'Animal Picnic', 'Alexander Garvin', 'Garnata' y 'Dubpaper', garantizando un ambiente apasionante durante todo el festival.

Desde generadores de bajo impacto hasta vasos reutilizables, reciclaje de residuos y políticas contra las colillas, el festival se esfuerza por minimizar su huella ambiental y fomentar prácticas sostenibles. Ofrece una experiencia única y tiene un impacto positivo en la economía local.

Un carnaval inclusivo para los usuarios del Reina Sofía

R.I.

Los usuarios del Centro Ocupacional Reina Sofía, de los Centros Sociales dependientes de la Diputación de Granada, han asistido esta semana a un carnaval inclusivo organizado por los alumnos de Grado Superior de Animación Sociocultural y Turística e Integración Social del C.D.P La Blanca Paloma y el Centro Ocupacional 'Padre Villoslada' de Fundación Docete Omnes.



Carnaval inclusivo. DIPGRA



Presentación del Gran Premio de Carreras por Montaña. DIPGRA

Naturaleza y deporte en el Gran Premio de Carreras por Montaña

Diputación promueve esta práctica deportiva a través de un recorrido con catorce pruebas que destaca la «belleza natural» de la provincia

R.I.

La Diputación de Granada, en colaboración con ayuntamientos y la Federación Andaluza de Deportes de Montaña, Escalada y Senderismo, ha presentado una nueva edición del Gran Premio Provincial de Carreras por Montaña de Granada. El evento constará de 14 pruebas en diferentes municipios que se desarrollarán durante el presente año.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha especificado que esta prueba «no promueve únicamente el deporte, sino que es una emocionante oportunidad para destacar la belleza natural de nuestra provincia y promover un estilo de vida activo al fomentar la participación de deportistas no federados».

Todos los deportistas, federados o no, de ambos sexos, pueden participar en esta edición, aunque los participantes menores de edad requerirán autorización de los padres o tutores. Asimismo, se establecen modalidades de Trail, Minitrail, y Senderismo, con categorías según edad

des tanto para hombres como para mujeres.

El calendario para 2024 incluye pruebas en Lanjarón, Huétor Santillán, Zújar, La Peza, Montefrío, Jerez del Marquesado, Lan-teira, Colomera, Albolote, Huéscar, Fornes, Dúrcal, La Calahorra, y Güéjar Sierra. Los participantes podrán realizar su inscripción de forma individual en cada prueba o conjuntamente para todas las pruebas del circuito, puntuando aquellos que completen al menos 7 de las 14 pruebas. Además, se otorgan 10 puntos adicionales a partir de la séptima prueba finalizada.

Por otro lado, habrá una cuota especial para los primeros 100 inscritos que se apunten a todas las pruebas del circuito. La organización facilitará dorsales y chips, siendo obligatorios para participar y se dispondrá de un servicio de cronometraje electrónico y puntos de avituallamiento. Los ganadores se publicarán en la web y recibirán trofeos, lotes, vales de material deportivo y regalos conmemorativos.

La Carrera Popular Campestre de la Naranja vuelve el 28 de febrero a El Valle

R.I.

La Diputación de Granada, a través de la delegación de Deportes e Instalaciones Deportivas, colabora un año más con El Valle para celebrar la tradicional prueba deportiva con motivo de la festividad del 28 de febrero, la Carrera Popular Campestre de la Naranja, en su XXIII edición.

Para el diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, «esta carrera no sólo está enfocada a atletas profesionales sino a todo tipo de corredores y familias que disfrutarán de un día de fiesta en un entorno natural muy especial, rodeado de naranjos y limoneros».

La carrera consta de dos modalidades, competitiva y senderismo. A todos los corredores se les cronometrarán con un chip. Para la carrera competitiva habrá dos recorridos; el primero,

de 6 kilómetros y 100 metros, en el que compiten las categorías hasta sub-14, categoría adaptada y senderismo. El segundo es de 8 kilómetros y 900 metros y está dirigida a las categorías sub-16 en adelante.

El alcalde de El Valle, Antonio Ruiz, ha destacado en rueda de prensa que estima que «la participación sea de unos 500 atletas de todas las categorías y de toda Andalucía, ya que se trata de una carrera popular y familiar donde se les da una especial importancia a la relación e interacción entre las personas».

Un trazado exigente

Durante la carrera, los corredores tienen que salvar un trazado exigente con duras subidas y bajadas. El 90% del camino discurre por carriles agrícolas de gran belleza y un entorno natural repleto de naranjos y limoneros. Las zapatillas de los participantes pisarán tierra, cemento y hasta cruzarán un río.

El recorrido no competitivo de senderismo atravesará los caminos rurales de Melegís, pasando por Restábal y finalizando en Saleres, donde tendrá lugar la entrega de premios.



La Carrera Campestre de la Naranja celebra su XXIII edición. DIPGRA



Bomberos de Diputación hacen un simulacro en el IES Pedro Antonio de Alarcón de Guadix. DIPGRA

Los bomberos de Diputación realizan un simulacro en un instituto de Guadix

Efectivos del cuerpo de Bomberos dependiente de la Diputación de Granada han llevado a cabo esta semana un simulacro en el IES Pedro Antonio de Alarcón de Guadix. Desde la institución provincial, han asegurado que la actuación en el centro educativo accitano ha sido «todo un éxito y una oportuna acción en el trabajo de Bomberos por la prevención».

Granada

llena de vida



Diputación
de Granada